

どうなった?一般質問のその後

過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか 追跡調査をしました。

ふるさと納税について

(令和4年6月)

ふるさと納税による、本町から他の自治 体への流出額ならびに今後の対応は。

高校通学費補助について 質問

(令和4年12月)

3年生と同様に、1、2年生の短期の定期券 購入に補助ができないか。



県内4位の寄附金を集める稲敷市を参考 答弁 に、米を主力とし返礼品の数を増やす

令和3年の流出額は710万円で、その75% は交付税措置で戻ってくるので、若干プ ラスになった。



協議していく

1、2年生にも、短期間の定期券購入に対 する補助が出来るよう検討していく。



現在の状況は、こうなっています



令和5年12月末現在の寄付額は 6.139万円で前年比4.87倍となる

県の共通返礼品を追加するなど、返礼品 数は令和5年12月末現在370品目で、前年 度比3.7倍に増強した。

また、登録サイトについても、当初の3 サイトから7サイトに増強した。

令和5年度より、通学費補助の対象 となる

高校1、2年生の短期間の定期券購入に関 しても、補助が可能となった。



記

高金綿飯藤桜 橋長引村咲井

裕秀静

子範男栄子子

ません。元気の秘訣を聞くと、毎朝必ずラジオ体操を行っているとの事、そして大事な知が教るとの事、そして大事な知が教育にかけて「今日 用」「今日、行く所を余すところなくカレンダーに書き込み、一日一日を大切に過ごしているとの話に大いに刺激を受け、私も挑戦を続けています。 リップが芽 若々しく、 し上げます。 に一年になりますよう御紅年が皆様にとって幸多き本 が芽を出し、いもので一 く、とても傘寿とは思えいました。 幸せに溢れぬりに傘寿を迎えた知人 りに傘 よすよう御祈って幸多き充

ます。被災地の皆様の安全と方々に心からお見舞い申し上 ップが芽を出し春の訪れを感違わず成長し、水仙やチューも、早いもので「立春」を迎新しい決意でスタートした本新しい決意でスタートした本 日に発生した能登半島 犠牲となられた方々 復興をお祈 災だされ 安全と、 げた